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Заявление Ирландии по обзору Кыргызстана
19 января 2015 г.
Ирландия приветствует делегацию Кыргызстана и благодарит ее за представленный доклад.
С удовлетворением отмечаем положительные изменения, произошедшие со времени первого цикла обзора, в том числе меры, принимаемые для обеспечения полного соблюдения Парижских принципов Омбудсменом в качестве национального учреждения по правам человека и для достижения им статуса «А».  Мы приветствуем тот факт, что Кыргызстан посетили Верховный комиссар по правам человека и другие официальные лица. Призываем Кыргызстан предоставить постоянное приглашение всем специальным процедурам Совета по правам человека.
Во время первого цикла обзора Кыргызстан принял рекомендацию Ирландии обеспечить полную гарантию независимости судей на законодательном уровне. Мы признательны за предоставление подробной информации о мерах, принятых в области судебной реформы. Очевидно, однако, что в этой области еще нужно работать. Ирландия рекомендует Кыргызстану сделать дальнейшие шаги для обеспечения независимости судей на законодательном уровне и на практике.
У нас вызывают озабоченность сообщения о запугивании, расправах и угрозах в адрес правозащитников, упомянутые Комитетом против пыток. Ирландия рекомендует Кыргызстану защитить правозащитников от запугиваний и насилия, а также обеспечить незамедлительное, беспристрастное и тщательное расследование заявлений о преследовании, пытках и недопустимом обращении с правозащитниками.
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Ireland welcomes the delegation of Kyrgyzstan and thanks it for the presentation of its report. 

We are pleased to note a number of positive developments since the first cycle review, including steps being taken to ensure that the office of the Ombudsman, as the national human rights institution, complies fully with the Paris Principles and achieves “A” status. We welcome the fact that Kyrgyzstan received visits by the then High Commissioner for Human Rights and other office holders. We encourage Kyrgyzstan to extend a standing invitation to all special procedures of the Human Rights Council.   

During the first cycle review, Kyrgyzstan accepted a recommendation from Ireland to ensure that the independence of the judiciary was fully guaranteed in its legal framework. We are grateful for the extensive information provided on steps taken in the area of judicial reform. It is clear, however, that work remains to be done in this area. Ireland recommends that Kyrgyzstan take further steps to ensure, in law and in practice, the independence of the judiciary. 

We are concerned by the reports of intimidation, reprisals and threats against human rights defenders that were highlighted by the Committee against Torture. Ireland recommends that Kyrgyzstan protect human rights defenders from intimidation and violence and that it ensure prompt, impartial and thorough investigation of allegations of harassment, torture and ill-treatment of human rights defenders.
